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Будем стремиться к новым успехам 

цтт НЕ ВЫДЕЛЯЕТСЯ 
среди печей третьего мар

теновского цеха печь № 22. 
Такая же, как другие, такое 
же оборудование. Но что-то но
вое чувствуется в труде стале
варов и подручных. Это но
вое— сознание ответственности 
за свое дело, за честь коллек
тива коммунистического труда. 

Борьба за это почетное зва
ние сплотила всех, каждый 
чувствует ответственность пе
ред коллективом и в первую 
очередь перед своей совестью. 
Поэтому сдача и приемка печи 
по смене, проведение всех 
операций плавки проводятся со 
всей тщательностью. И о повы
шении уровня знаний борются 
бригады, выполняя заповеди 
коллективов коммунистического 
труда. Подручные сталеваров 
учатся в школе рабочей моло
дежи, техникуме, институте, 
сталевары занимаются в круж
ках политпросвещения. 

В этом коллективе, гордо 
носящем звание коммунистиче
ского, работает сталевар Павел 
Иванович Федяев. Трудовой 
путь его в цехе начался с 1948 
года. Освоил работу первого 
подручного, показал умение и 
вскоре ему поручили печную 
бригаду. 

Около десяти лет работает 
И. И. Федяев сталеваром и все 
время совершенствует умение, 
вносит свой вклад в перевы
полнение плана. За время со
ревнования коллектива печи за 
звание коммунистического, в 
1959 году, здесь добились са
мых высоких показателей сре
ди большегрузных печей це
ха—выплавили сверх задания 
10422 тонны стали и самого 
низкого процента простоев. 

Сталевар П. И. Федяев — 
коммунист-общественник. Он 
участвует в общественной жиз
ни цеха и ведет большую рабо
ту как депутат областного Со
вета депутатов трудящихся. За 
добросовестное отношение к 
труду П. Федяев награжден ор
деном Ленина. 

Указом Президиума Верхов
ного Совета СССР от 28 мая за 
выдающиеся производственные 
успехи и проявленную инициа
тиву 'в организации соревнова
ния за звание бригад и ударни
ков коммунистического труда 
П. И. Федяеву присвоено зва
ние Героя Социалистического 
Труда с вручением ордена Ле
нина и золотой медали «Серп и 
молот». 

На снимке П. И. Федяев. 

Слово Председателя Совета Ми
нистров СССР Н. С. Хрущева и 
приветствие ЦК КПСС к участни
кам Всесоюзного совещания пере
довиков соревнования волнуют 
молодых строителей коммунизма. 
Приняв эстафету подвига «Вели, 
кого почина», молодые рабочие и 
колхозники неутомимо новыми 
успехами продолжают прославлять 
Родину. Коллектив нашей комсо-
мольско-молодежной печи № 13 
второго мартеновского цеха борет
ся за звание коммунистического. 

В основном все комсомольцы в 
^коллективе нашей печи учатся. В 

институте учится комсомолец Ни
колай Марущак, в школе мастеров 
— Евгений Васильев, в школе ра
бочей молодежи—Юрий Карташев. 

Учатся и помогают друг другу. 
Поэтому и работа идет. На двое 
суток раньше срока мы заверши
ли пятимесячный план выплавки 
стали, досрочно рассчитались и с 
майской программой. 

Эти наши достижения являют
ся не только трудовым рапортом 
Родине, но и залогом того, что, 
вдохновленные призывом партии, 
мы с честью выполним обязатель
ство и приобретем право имено
ваться коллективом коммунисти
ческого труда. Г. М А Л И К О В , 

подручный сталевара, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

второго мартеновского цеха. 

Вся страна следила с большим 
интересом за совещанием послан
цев коллективов коммунистичь-
ского труда. Внимательно при
слушивались к каждому слову 
участников совещания и мы, видя 
в них своих представителей, при
нимая их обязательства как свои. 

Мы, сталеплавильщики третьей 
мартеновской печи, коллектив 
коммунистического труда, очень 
внимательно слушали выступле
ние на совещании Н. С. Хрущева. 
Вдумываясь в каждое слово, с 
гордостью за успехи нашей Роди
ны, с готовностью еще сильнее 
крепить ее могущество, несем мы 
свою трудовую вахту. Коллектив 
нашей печи не раз показывал се
бя хозяином своего слова, добил

ся высокого звания—коммунисти
ческого. Принцип труда—все за 
одного*и один за всех—Д нас 
прочно вошел в повседневную 
жизнь. Поэтому от начала пода мы 
перевыполняем план и досрочно 
рассчитались с пятимесячной 
программой. Этим внесли свой 
вклад в успешное завершение пя
тимесячного плана всем цехом. 

Но не довольствуемся успехами 
— почетное звание обязует стре
миться к новым достижениям. И 
мы все учимся, изыскиваем все-
возможности, чтобы все время на
ращивать фонд сверхплановой 
стали, крепить дело мира, могу
щество Родины. 

И. РОДИОНОВ, 
подручный сталевара. 

В КЛАДОВУЮ СТРАНЫ 
Призыв партии экономить цвет

ные металлы встречен горячей 
поддержкой в коллективе электро
ремонтного цеха. Обсуждая свои 
возможности на сменно-встречных 
собраниях, на заседании постоян
но действующего производственно-
ного совещания, ремонтники элек
трических машин, станочники вы
сказали немало полезных советов, 
как по-хозяйски расходовать цвет
ные металлы, сдавать сэкономлен
ную медь, алюминий, олово в кла
довую страны. 

В результате разъяснения этой 
важной задачи трудящиеся стали 

В ряды участников нового движения 
Приветствие ЦК КПСС участни

кам Всесоюзного совещания пере
довиков соревнования б р и г а д 
и ударников коммунистического 
труда вызвало новый прилив 
творческой энергии, стремление 
людей жить и трудиться по-ком
мунистически. 

Центральный Комитет Коммуни
стической партии Советского 
Союза,—говорится в приветст
вии,—выражает твердую уверен
ность в том, что участники движе
ния коллективов и ударников ком
мунистического труда будут еще 
энергичнее бороться за досрочное 
выполнение семилетнего плана, по
кажут образцы наивысшей произ
водительности труда, будут и 
впредь упорно овладевать знания
ми и культурой, воспитывать в се
бе лучшие качества людей нового 
общества, следовать высшим прин
ципам коммунистической нрав
ственности. 

Эти слова наши листопрокатчи-
ки встретили как свою боевую 
программу, 

До последнего времени у нас, в 
листопрокатном цехе, шесть кол
лективов соревновались за звание 
бригад коммунистического труда, 
сейчас в это соревнование вклю
чились еще два коллектива. 

Высокие обязательства взял 
позавчера коллектив вальцетокар-
ной мастерской, возглавляемый 
старшим мастером производства 
А. Н. Новиковым. 

Вальцетокари имеют неплохие 
показатели в труде. За последнее 
время плановые простои сокраще
ны на 45 процентов, оборудование 
работает без перебоев. В коллек
тиве трое являются студентами 
металлургического института, 10 
человек учатся в ШРМ, 12 рабо
чих приобретают вторые профес
сии. 

Нынче, вступая в соревнование, 
коллектив решил, что по-прежнему 
каждый будет учиться; решено 
еще настойчивее бороться за ка
чество валков и подшипников, 
чтобы свести до минимума про
стои по валкам и подшипникам. 

Вальцетокари, как и все листо-
прокатчики, считают, что повсе
дневная борьба за повышение про
изводительности труда — самый 
верный путь борьбы за досрочное 
выполнение заданий семилетки. 

Включилась в соревнование за 
высокое звание также бригада 
№ 2 на адъюстаже, где обязанно
сти мастера исполняет М. А. Иине-
гин. 

Одной из главных своих задач 
коллектив второй бригады считает 
борьбу за высокое качество, за 
четкое выполнение заказов. 

Все больше листопрокатчиков 
цеха N° 1 связывает воедино труд, 
быт и ученье. 

Своим усердием в труде, борь
бой за повышение производитель
ности труда листопрокатчики де
монстрируют свое одобрение муд
рой внешней и внутренней поли
тики Советского правительства, 
демонстрируют свое единство с 
партией, ведущей страну к победе 
коммунистического труда. 

Н. Е М Е Л Ь Я Н О В , 

подавать предложения. Уже посту
пило 16 предложений, из которых 
только два не приняты цеховой 
комиссией общественного смотра 
экономии цветных металлов и то 
потому, что эти предложения тре
буют некоторой доработки. 

Хорошее предложение внес бри
гадир Александр Васильевич Шо
рохов. Он предложил очищать 
медную проволоку старых машин 
от изоляции при помощи каустиче
ской соды, чтобы использовать 
проволоку вновь. Прежде обжига
ли изоляцию, но это невыгодно— 
мелкая проволока сгорала. А очи
стка при помощи каустической со
ды позволяет полностью сберечь 
старую проволоку. 

Старший мастер Борис Констан
тинович Пасшак предложил пере
вести машины с подшипников 
скольжения на подшипники каче
ния. Это позволяет сберечь много 
баббита и меди. Штамповщик Иван 
Павлович Доброгорский изменил 
технологию приготовления контак
тов, .сегментов и других деталей, 
применив волочение вместо строж
ки. Это способствует экономии ме
талла, который прежде шел в 
стружку. 

Ряд полезных предложений внес
ли бригадир Николай Иванович 
Швачкин, кузнец Павел Лавренть
евич Костенко, мастер Алексей 
Иосифович Меледин и другие 
труженики цеха. 

Общественный смотр—это на
чало большого похода за экономию, 
мы его будем продолжать, чтобы 
больше заменять медь, алюминий 
иными материалами, сберечь для 
народного хозяйства страны боль
ше цветных металлов. 

А. Б А Л У Е В , 
председатель цеховой комис

сии общественного смотра. 

» 

Это волнует 
молодежь 
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Сегодня—Международный день защиты детей 
ДЕТЯМ—НАША ЗАБОТА, НАША ЛЮБОВЬ 

Н А Т А Ш А 

В ЧЕМ МОЕ СЧАСТЬЕ? 
Если спросят меня, удалась ли 

моя жизнь, добилась ли своего 
счастья, пожалуй, не соберусь с 
мыслями, как лучше ответить. На
верное, у каждого человека есть 
свои неприятности, свои печали, 
много их принесла нам прошед
шая война. Есть и у меня своя 
невозвратимая п о т е р я — м у ж , 
близкий, родной человек, с кото
рым так привыкла делиться каж
дым словом. Он погиб. 

Конечно, жить одной нелегко, 
все сразу легло на мои плечи. 
Раньше я и не замечала, что мул: 
мне столько помогал, избавлял 
меня от десятков забот. Сейчас 
все приходится делать самой: за
бить ли надо гвоздь, поставить за
мок. Но главное,—это, конечно, 
дети, их осталось у меня двое— 
обе девочки. Мы, матери, натуры 
помягче, где бы надо прикрик
нуть, пристрожить, а мы не мо
жем. Трудно здесь без отца. Он 
был для них советчиком и строгим 
судьей. 

И все же давайте прикинем, 
так ли горька моя судьба? Вот 
уже много лет я работаю машини
стом крана третьего блюминга. 
Иду в цех, едва успеваю отвечать 
на приветствия, меня знают мно
гие, ведь столько лет работаем 
вместе, подойдут, поговорят и 
смотришь—отвела душу. В коллек
тиве всегда веселее—смех, шут
ки. Начнется смена—тут уж не 
зевай, все работают напряженно, и 
уж, конечно, стараешься не от
стать от других. Возвращаешься 
домой, на душе удовлетворение: 
столько полезного, нужного ты 
сделал за несколько часов. 

И все-таки главная моя забота 
—дочки. Пусть они уже большие: 

Не задержали 
Ни один заказ строителей стана 

«2500» не задерживается в куз-
нечно-прессовом цехе. Так было 
со скобой грузоподъемника. По
ковка очень сложная, в ней долж
но быть много проушин. Поручили 
отковать ее кузнецу т. Калугину. 

Кузнец взялся за дело серьезно, 
а мастер т. Варакин все время 
держал работу под своим наблюде
нием, помогая советом. IIOKOBKV 
отковали быстро и уже отправили 
в основной механический цех для 
дальнейшей обработки на станках. 

П. БАРКОВ, 
мастер. 

учатся в школе. М н о г о они 
приносят беспокойства и огорче
ний, а все-таки больше радости. 
Дочери заполняют мою • жизнь. 
Сдаст старшая хорошо экзамены— 
мне праздник, принесет младшая 
отличные оценки — снова на ду
ше светло. 

Как два деревца растут мои 
дочки, другой раз посматриваешь 
с удивлением, давно ли рядом ло
потали крохи, а сейчас становят
ся взрослыми, задумываются и о 
прическах, для платья стараются 
понарядней фасон выбрать. Ино
гда идешь домой усталой, дума
ешь про себя: отдохнуть бы, да 
стирка, пол мыть надо. Придешь, 
помощницы все сделали, даже сле
зы выступят. Какое же счастье, 
что у меня есть дети, моя надеж
да, моя опора, мои радости! И по
этому для меня день защиты де
тей особенно торжественная, осо
бенно значительная дата. 

3. ЕВСТИГНЕЕВА, 
машинист крана обжимного 

цеха. 

Неисчислимы проявления забо
ты матери-Родины о самых ма
леньких своих сыновьях, о доче
рях—о детях. Лучшие дворцы, 
школы, живописные уголки предо
ставлены им, лучшие условия соз
даются, чтобы вырастить здоро
вую смену, новое поколение пат
риотов Советской Родины, буду
щих строителей коммунизма. Не 
зловещим заревом пожаров осве
щены их первые шаги, не тле
творный дух себялюбия и ненави
сти к другим зарождается с пер
вым восприятием окружающего 
мира. Тепло материнской любви, 
всесторонней заботы весенним 
солнцем согревает их с первых 
дней. 

Не скупится наша страна на 
средства для отдыха детей, охраны 
их здоровья, разумного воспита
ния. На средства государства со
оружаются прекрасные санатории, 
уголки отдыха детей. Немалый 
вклад в воспитание детей, оздо
ровление их вносят и профсоюзы, 
в частности, профсоюзная органи
зация нашего комбината. 

В прошлом году в пионерских 
лагерях побывало 10 тысяч детей 
металлургов. В текущем году это 
число возрастет еще на две тыся
чи. А к числу существующих пи
онерских лагерей «Сосновый бор», 
«Горный воздух», «Оздоровитель
ный» прибавится еще и городской 
пионерский лагерь. 

Все эти лагеря прекрасно 
оборудованы, в чем большая зас
луга и ряда коллективов наших 
цехов. Трудящиеся цехов ремонта 
промышленных печей, третьего 
листопрокатного, второго листо
прокатного, проволочно-штрипсо-
вого и других изготовили качели, 
карусели, чтобы отдых детей был 
разнообразен и увлекателен. Наши 
лагеря уже ждут первую партию 
юных гостей. 4 июня откроется 
пионерский лагерь «Сосновый 
бор», 7—городской, 8—лагерь 
«Горный воздух» и 10 июня — 
оздоровительный лагерь. В июне 
же за южным переходом на пра
вом берегу Урала будет закончено 
оборудование пляжа для детей. 

Приятными для детей, полез
ными, познавательными будут 
разнообразные экскурсии по жи
вописным местам Урала, на госу
дарственный Ильменский запо

ведник и т. д. В частности, дет
ский сектор Дома культуры ме
таллургов проводит экскурсию 20 
детей в окрестности Свердловска. 
Весь июль 33 юных экскурсанта 
пройдут через Белорецк, Миасс, 
Челябинск, Копейск и другие го
рода, горы и озера Южного Урала. 

Другая группа в 10 человек 
пробудет в походе 15 дней, а 
группа в 30 человек за время с 
1 июня по 25 июля побывает в 
Верхне-Уральске, Учалах, на озе
рах Тургояк и Еловом и в других 
пунктах. Юные велосипедисты 
проведут поход к Банному озеру. 

Разнообразные мероприятия бу
дут проводиться в пионерских ла
герях, не менее интересным бу
дет и досуг детей, остающихся в 
городе. Намечено провести празд
ник «Встреча лета», «Русская 
березка», карнавальные шествия, 
спортивные встречи, слеты тиму
ровцев. 

Интересное мероприятие разра
ботал Дом культуры металлур
гов—проведение в конце августа 
праздника цветов. За время, ос
тавшееся до него, ребята выра
стят цветы, будут оформлять клум
бы, чтобы принять участие в кон
курсе на лучший букет. 

Организующими центрами от
дыха детей в городе являются 27 

детских клубов. В клубе «Друж
ба» (председатель т. Баженова) 
идет подготовка к празднику, по
священному открытию летнего се
зона. Недавно в 5«б» квартале от
крылся новый пионерский клуб. В 
нем зал на J 20 мест, библиотека, 
мастерские. Да и в других клубах, 
где родительские комитеты оказы
вают помощь, уже видна деятель
ная подготовка к работе в летнее 
время. 

Создавая условия для полноцен
ного отдыха детей, профсоюз учи
тывает и то, что некоторым семь
ям надо помочь в оздоровлении 
детей. Поэтому детям родителей, 
погибших на войне, инвалидов 
Отечественной войны, многосе
мейных родителей, как правило, 
выданы бесплатные путевки или с 
большой скидкой стоимости их. 

В организацию летнего отдыха 
детей должны включиться цехо
вые профсоюзные организации, 
родительские комитеты. Нужно 
создавать все условия, дать детям 
разумный полезный отдых, что
бы росли они здоровыми, разви
тыми, достойными продолжателя
ми замыслов и дел отцов. 

Н. ПЛАТОНОВА, 
член номиссии профкома 

металлургов по работе среди 
детей. 

Интересно, увлекательно 
Закончился учебный год в сети 

политпросвещения. У нас в кро 
ватном цехе был организован и 
работал комсомольский кружок 
«Коммунизм—практическая зада
ча нашего поколения». Подвести 
итоги работы этого кружка мы 
решили на теоретической конфе
ренции. Кружковцы остановились 
на теме для конференции «Пути 
постепенного перехода от социа
лизма к коммунизму» и стали го
товиться. Конференцию сразу же 
наметили проводить не в узком 
кругу слушателей кружка, а вы
нести этот важнейший теоретиче
ский вопрос на обсуждение широ
кой массы молодежи. 

24 мая красный уголок запол
нили комсомольцы и молодежь це
ха. Конференцию открыла комсо
мольский пропагандист Марина 
Ефимовна Симонова. И вот на 
трибуне первый выступающий— 

ГЛАШАТАИ ПОЛИТИКИ НАШЕЙ ПАРТИИ 
Что может быть почетнее, важ

нее обязанности — обязанности 
пропагандиста, несущего в массы 
живое слово политики нашей Ком
мунистической партии? Трудно, 
пожалуй, ответить на этот вопрос. 
И действительно, к кому как не к 
пропагандисту в первую очередь 
обращаются с просьбой ответить 
на тот или иной вопрос, кто как 
не пропагандист должен уметь 
связать важнейшие решения пар
тии с конкретными задачами свое
го коллектива трудящихся. 

—Глашатаи политики партии,— 
так с уважением говорят метал
лурги о многих и многих наших 
пропагандистах. 

Велика тяга трудящихся к по
вышению своего политического 
уровня..В этом учебном году на 
нашем комбинате работало 424 
кружка и 31 семинар и школа 
агитаторов. Всего в сети политиче
ского просвещения в этом году 
занималось свыше 9 тысяч рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников и служащих нашего 
комбината. 

Со всеми этими цифрами, пред
ставленными в виде красочных 
схем, диаграмм, можно было поз
накомиться в Доме культуры ме

таллургов в прошедшую субботу, 
когда здесь состоялся вечер отды
ха пропагандистов, посвященный 
окончанию учебного года в систе
ме партийного политического про
свещения. Сотни пропагандистов 
пришли на свой вечер. Его от
крыл заместитель секретаря завод
ского партийного комитета т. Ав-
раменко. Он предоставляет слово 
заведующему кабинетом политиче
ского просвещения т. Кацу. До
кладчик подводит итоги учебного 
года в сети партийного просвеще
ния, отмечает громадную роль 
постановлений Центрального Ко
митета нашей партии в деле улуч
шения партийной пропаганды, 
останавливается на работе лучших 
пропагандистов. 

Тепло поздравляют пропаганди
стов с окончанием учебного года 
секретарь городского комитета 
партии т. Сапронов, секретарь 
Сталинского райкома п а р т и и 
т. Аверин. Они зачитывают реше
ния бюро горкома и райкома пар
тии о награждении ряда лучших 
пропагандистов завода благодар
ственными грамотами. На вечере 
большая группа пропагандистов 
была отмечена грамотами и памят
ными подарками по решению за

водского партийного комитета и 
парткома горнорудного управле
ния. 

На снимке: группа пропаганди
стов нашего комбината (слева— 
направо): Б. И. Петров, В. А. 
Яковлев, М. П. Кочнев. И. А. Ни-
куленко, Б. Я. Ронин, Б. Д.. Мель
ников, К. П. Шуровский. 

Фото Е. Карпова. 

Таня Кузьмина. Она рассказывает 
об общности и различии черт двух 
фаз коммунистического общества, 
просто и доходчиво излагает мате
риал. О путях перехода к комму
низму рассказала Анна Иванова. 
Большая подготовленность, глубо
кое знание материала чувствова
лись в ее выступлении. Анна 
очень хорошо сумела раскрыть 
свою тему, и потому ее слушали, 
затаив дыхание. Полно осветили 
все остальные вопросы темы Свет
лана Горбенко, Зоя Щеголева и 
Володя Ткалич. В. Ткалич привел 
конкретные примеры расходования 
электроэнергии, как одной из основ 
построения материально-техниче
ской базы коммунизма. 

После всех выступлений был 
задан ряд вопросов, волнующих 
нашу молодежь. Спрашивали, ка
кое будет управление в стране при 
коммунизме, каковы будут отно
шения в семье и т. д. С задушев
ным словом обратился к молодежи 
секретарь партбюро цеха т. Вавре-
нюк. Он вспомнил слова В. И. Ле
нина о том, какой, темной забитой 
досталась нам Россия после цар
ского господства. 

— А теперь,—сказал он,—В. И. 
Ленин вместе с нами, старыми 
коммунистами, с большой ра
достью посмотрел бы на в а с - -
молодых, любознательных, стремя
щихся познать весь мир. 

М. АЛЕКСАНДРОВА. 



СРЕДА, 1 июня 1 9 6 0 года. № 6 4 ( 3 1 4 7 ) МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 3 

НАСТОЙЧИВЫЙ ХАРАКТЕР 
Когда Петр Лыков сказал, что 

уходит сдавать экзамены, ссе 
штамповщики, кан один, пожела
ли ему «ни пуха , ни пера», да 
еще и предупредили: 

— Ты звони хоть изредка, со
общай сб успехах, а то мы за тебя 
болеем. 

Целых три года трудился Лео
нид, чтобы дождаться то.'з дня, 
когда ему будет вручено свиде
тельство об окончании семи клас
сов. Начал он с пятого класса. 
Этот год ему казался особенно 
трудным, за несколько лет пере
рыва совсем отвык от учебников, 
уроков. Только рассчитался с экза
менами за седьмой класс и снова 
сел за к н и г и . Впереди у него но

вое испытание — экзамены в тех
н и к у м . 

Вместе с Лыковым к поступле
нию в технинум готовятся токари 
Николай Кавырзанов, Леонид Мок-
робородов, токарь-расточник Васи
лий Кузьмичев. Оки тоже, как и 
Петр, успешно закончили в этом 
гсду седьмой класс. 

— Взяли высоту, — нак они 
сами выражаются. 

Трудно, конечно, предсказать 
им полный успех. И все же това
рищи уверены, что они поступят. 
Характер у парней настойчивый, 
что задумали, от своего не отсту
пят. 

А. С М О Л Е Н Ц Е В , 
секретарь бюро ВЛКСМ 

основного механического цеха. 

Мы любим мир 
Когда мы слушали выступление 

Председателя Совета Министров 
СССР т. Хрущева на совещании 
участников соревнования за зва
ние коллективов коммунистическо
го труда, невольно представился 
нам весь наш путь борьбы и побед. 
Много трудов стоило нам, чтобы 
построить заводы-гиганты, много 
сынов нашего отечества отдали 
свои жизни в битвах с врагами. И 

вот снова поднимают голову аг
рессоры. 

Мы, советские люди, любим мир, 
ценим его великие блага. И по
тому на происки врагов отвечаем 
утроенной энергией в труде. Мы 
одобряем от всей души мудрую 
политику нашего правительства и 
заявляем, что не пожалеем своего 
труда для укрепления могущества 
Отчизны. 

В. КОНОНОВ. 

ТЕХНИЧЕСКАЯ ИНФОРМАЦИЯ 
Комплексная автоматизация доменного 

производства 
Важнейшим проблемам комп

лексной автоматизации доменного 
производства на металлургических 
заводах Украины было посвящено 
закончившееся в Днепропетровске 
республиканское совещание уче
ных и специалистов-доменщиков, 
созванное Государственным науч
но-техническим комитетом при Со
вете Министров У С С Р . 

На совещании отмечалось, что 
украинские доменщики, претворял 
п жизнь исторические решения 
X X I съезда партии, настойчиво 
внедряют в производство достиже
ния науки и техники. Они первы
ми успешно применили на боль
шинстве чугуноплавильных агрега
тов природный газ, провели боль
шую работу по автоматизации 
процессов загрузки шихтовых ма
териалов и топлива в печи, регу
лированию давления газов под 
колошником и температуры пода
ваемого в них воздуха. Это позво
лило на 10—15 процентов увели
чить выплавку чугуна, снизить 
почти на 20 процентов расход кок
са, повысить производительность 
труда металлургов. 

Участники совещания обсудили 
вопрос об основных научно-техни
ческих положениях комплексной 
автоматизации и механизации до-

Партийная жизнь 

ЗАКАЗАМ УДАРНОЙ СТРОЙКИ—„ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ"! 
В марте нынешнего года завод

ской партийный комитет обсуждал 
вопрос о поставке УКСом доку
ментации и оборудования для 
строительства стана «2500». Пар
тийный комитет указал тогда, что 
одной из причин отставания в 
строительстве стана являлось не
своевременное обеспечение строи
тельства документацией и обору
дованием. Повинным в этом было 
и управление капитального стро
ительства. 

В своем решении по докладу 
начальника УКСа т. Фальковского 
партийный комитет обязал руко
водство управления своевременно 
обеспечить строителей с т а н а 
«2500» проектной документацией 
и оборудованием. Тогда же парт
ком обязал главного механика 
т. Реизова обеспечить в срок из
готовление нетлиового оборудова
ния. Партийным организациям 
УКСа и цехов отдела главного ме
ханика было предложено взять под 
свой контроль все заказы, выпол
няемые для стана «2500» и его 
комплекса. 

За два с половиной месяца, 
прошедшие после того, как было 
принято решение парткома, мно
гое сделано строителями стана, 
работниками УКСа и коллектива
ми цехов отдела главного механи
ка. Однако в работе по обеспече
нию успешного завершения строи
тельства стана и его комплекса 
имеется еще много недостатков. 
Об этих недостатках, о том как 
выполняется решение партийного 
комитета и шла речь на состояв
шемся на днях партийном собра
нии управления капитального 
строительства с участием комму
нистов цехов отдела главного ме
ханика. 

О ходе выполнения решения 
парткома по вопросу обеспечения 
строительства нестандартным обо
рудованием сообщение сделал на
чальник УКСа т. Фальковский. 
Докладчик, а затем и выступаю
щие в прениях вскрыли ряд серь
езных недостатков в обеспечении 
строительства комплекса стана 
«2500». То обстоятельство, что 
работники УКСа указывали ком
мунистам ремонтных цехов на их 
недостатки, а те, в свою очередь, 
напоминали о том же товарищам 

из управления капитального стро
ительства, позволило по-деловому 
проанализировать работу. 

Немало претензий было выска
зано в адрес коллектива основно
го механического, котельно-ре-
монгного и литейных цехов. 

В комплексе стана «2500» 
важное место занимает строитель
ство электроремонтного цеха. Без 
ввода в строй последнего нельзя 
пустить и стан «2500». В элек-
троремоптном цехе должно будет 
пройти ревизию большое количе
ство электрооборудования стана. 

Все ли сделали механики для 
скорейшего пуска электроремонт
ного цеха? Нет, далеко не все. Но 
тут, как выяснилось на собрании, 
есть немалая доля вины и работ
ников УКСа. На этот счет глав
ный механик т. Реизов привел та
кой пример. Ремонтные цехи, вы
полняя четыре заказа, отлили и 
выточили детали, сдали их на 
сборку... и тут выяснилось, что за
каз был сделан неправильно: вме
сто двух деталей заказана одна, 
вместо четырех—две. Снова вы
нуждены возвращаться к старому 
заказу. 

Делать трудно, но переделывать 
куда труднее. Это должны учесть 
работники УКСа, определяя зака
зы. 

Механики указали и на другой 
недостаток. Он заключается в том, 
что уксовцы требуют «зеленой 
улицы» буквально всем заказам, и 
тем, которые действительно не 
терпят отлагательства, и тем, ко
торые без ущерба для дела можно 
выполнить через месяц и даже 
два. Так, например, говорит глав
ный механик, работники УКСа 
все время настаивали, чтоб мы 
быстрее изготовили баки-сепара
торы для новых мартеновских пе
чей. Котельщики выполнили за
каз, отложив некоторые другие. А 
что получилось? Баки-сепараторы 
лежат. Они пока не нужны, так 
как на строительстве одной из пе
чей даже фундамента еще нет. Но 
из-за этого другие заказы, более 
срочные, были несколько задержа
ны. 

Или вот еще пример, который 
привел т. Сидоренко. Коллектив 
основного механического цеха из

готовляет несколько комплектов 
клапанов для распределения воз
духа. В процессе выполнения за
каза в чертежах обнаружена не
увязка. Попросили работников 
УКСа уточнить чертежи. Прошло 
три дня, а из УКСа—никакого от
клика. 

Плохо, когда люди ошибаются, 
но еще хуже, когда они не хотят 
своевременно разобраться в ошиб
ках и тем самым задерживают 
других. 

Выступавшие на собрании 
вскрыли ряд недостатков и в ра
боте ремонтных- цехов. О таких 
недостатках говорил, в частности, 
т. Руденко. 

—Наш комсомольский пост по 
контролю за выполнением заказов 
для комплекса стана «2500»,—-
говорит он,—совершил рейд по 
цехам отдела главного механика. 
Что выяснилось? То, что между 
самими этими цехами нет Н У Ж Н О Й 

связи и, если можно так сказать, 
—нет спайки в работе. В основ
ном механическом ссылаются, что 
у них нет заготовок, задерживает, 
дескать, котельно-ремонтный, а 
когда начинаем интересоваться, 
почему держат котельщики, вы
ясняется, что тут заготовки лежат 
давно, их просто не забирают. 

В своем решении партийное со
брание предложило начальнику 
отдела оборудования УКСа т. Бе-
логорскому и главному механику 
т. Реизову пересмотреть график 
выполнения заказов с учетом оче
редности пуска важнейших объек
тов комбината. 

Для л у ч ш е г о 
контроля за ходом 
оформления и вы
полнения заказов 
решено установить 
специальные по
сты. Собрание обя
зало всех коммуни
стов пос то я н н о 
разъяснять трудя
щимся значе н и е 
строите л ь с т в а 
с т а н а «2500», 
добиваясь досроч
ного выполнения 
всех заказов удар
ной стройки. 

К. МИХАЙЛОВ. 

менного цеха завода имени Дзер
жинского, который должен стать 
показательным в республике. Над 
вооружением его новейшей техни
кой сейчас работают около 30 на
учно-исследовательских и проект-
пых организаций страны. 

Как сообщил участникам сове
щания начальник доменной лабо
ратории этого предприятия канди
дат технических наук И. Г. По-
ловченко, уже сейчас на днепро-
дзержинских домнах действуют 
новейшие автоматические приборы^ 
регулирующие такие тепловые и 
химические процессы внутри пе
чей, которые раньше не поддава
лись управлению. 

На одной из домен применены 
приборы с радиоактивными изото
пами, осуществляющие непрерыв
ный контроль уровня шихты и ско
рости ее движения в агрегате. 

Использование такой техники га
рантирует ровный ход домны, по
высило производительность печи. 

На совещании были также за
слушаны сообщения о ходе работ 
по автоматизации и механизации 
производства в доменных цехах 
заводов «Запорожсталь», «Азов-
сталь» и других предприятиях рес
публики. 

Профессор Донецкого инду
стриального института В. А. Соро
кин рассказал о новой счетно-ре
шающей машине, которая будет 
установлена в 1961 году на одной 
из домен «Азовстали». С ее по
мощью можно будет управлять 
всеми процессами в агрегатах. 

В принятом на совещании реше
нии намечены конкретные меро
приятия по быстрейшему внедре
нию новейших достижений науки и 
техники в доменное производстве. 

Разливка металла ускорится вдвое 
На- Ждановском заводе тяжело

го машиностроения начато массо
вое производство сталеразливоч-
ных ковшей цельносварной кон
струкции. Они на 6,5 тонны легче 
клепаных, а вмещают по 230 тонн 
жидкого металла — на 30 тонн 
больше прежнего. Сварные ковши 
снабжены механизмами, обеспечи
вающими вращение огромного со
суда вокруг своей оси и наклон в 
процессе разливки стали. 

Благодаря снижению веса новых 
изделий, каждый седьмой козш на 
заводе изготовляется из сэконом

ленного металла. Значительное же 
увеличение его емкости расширяет 
возможности металлургов в деле 
повышения производительности 
большегрузных мартеновских пе
чей. 

Инженеры предприятия с по
мощью ученых разработали новый 
проект облегченной конструкции 
цельносварного ковша, весящего 
еще на четыре тонны меньше. Его 
применение позволит вдвое уско
рить разливку металла в излож
ницы. 

Мартеновский цех нового типа 
В научно-исследовательском ин

ституте «Гипросталь» разработан 
проект мартеновского цеха нового 
типа, рассчитанного на выплавку 
3.900 тысяч тонн стали в год. Это 
почти столько, сколько было полу
чено ее на всех металлургических 
заводах царской России в 1913 
году. 

В новом цехе намечается по
строить шесть самых крупных в 
мире мартеновских печей, способ
ных за каждую плавку давать по 
800 тонн металла. 

Технологические процессы на 

сталеплавильных гигантских агре
гатах максимально автоматизиру
ются. Переход в период плавки, 
например, с одного теплового ре
жима на другой осуществит спе
циальная аппаратура—автомати
чески. 

Даже по сравнению с ныне дей
ствующими новыми пятисоттонны
ми печами расход топлива на тон
ну стали здесь снизится более чем 
на 11 процентов, а потребность в 
огнеупорах в процессе эксплуата
ции сократится на 27,5 процента. 

Скоростные плавки 
Три месяца назад была заверше

на комплексная автоматизация ве
дения теплового режима одной из 
мартеновских печей Нижне-тагнль-
ского металлургического комбина
та, построенной год назад. Стале
вары С . Ф. Фомичев, П. И. Доро-
шев, В. Ф. Дегтярев и Л . В. Кро-
пачев быстро освоили новую тех
нику и теперь большинство плавок 
выдают скоростными методами. 
В социалистическом соревновании 
сталеваров предприятия они зани
мают первое место. С начала года 

дружный коллектив автоматизи
рованного агрегата уже выдал 5.5 
тысячи тонн стали сверх плана— 
вдвое больше, чем предусмотрено 
обязательством на пять месяцев. 
В среднем на каждый квадратный 
метр пода печи снято по 11,37 тон
ны металла при плановом задании 
10,7 тонны. 

Сталевары решили в 1961 году 
достигнуть производительноеш 
агрегата, запланированной на ко
нец семилетки. 

Автоматы варят сталь 
Сталевар подошел к одному из 

приборов, установленному недав
но на щите пульта. Легкий пово
рот ручки... Теперь сталевар мо
жет спокойно уйти. Корректиро-

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ СТАНА 

Ребята, о нас пишут! 
Рис. Л . Шибановой. 

вать расход газа и воздуха стале
вару не нужно—это сделают ав
томаты. Человеку остается только 
задать приборам определенный 
тепловой режим на данный период 
плавки. 

Кончилась завалка. Начинается 
плавление. Павел Игнатенко да
ет новое задание автоматам. При
боры послушно «выполняют» 
приказ сталевара. 

Устройство для автоматического 
регулирования теплового режима 
смонтировано на 15-й мартенов
ской печи третьего цеха нашего 
завода. Благодаря автоматам на 
каждую тонну стали экономится 
до четырех килограммов условно
го топлива, сокращается продол
жительность плавки. Б. КОСКОВ, 
руководитель сталеплавильной 
группы центральной лаборатории 

автоматики. 
(газет» «Знамя Дзержинки»),, 
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Шахматист-перворазрядник 
У футбола, волейбола много бо

лельщиков, и все же не каждый 
из самых ярых поклонников этого 
вида спорта может выйти на поле, 
чтобы помериться силами. Другое 
дело—шахматы здесь уж каждый, 
кто изучил ходы шахматных фи
гур, готов переходить в наступле
ние, не обращая внимания, кто 
перед ним: перзоразрядник иди 
даже гроссмейстер. 

Так было в свое время с Викто
ром Голубенко, который чуть ли 
не за неделю оставил в хвосте са
мых сильных шахматистов клас
са. Шахматам в Челябинской шко
ле М5 70 буквально поклонялись, 
шахматисты этой школы были че
тырежды победителями в город
ском соревновании среди учащих
ся. Здесь постигал Виктор первую 
тактику и стратегию шахматных 
боев, вырабатывал свой стиль, 
свои особенности. 

Настоящим праздником для не
го было, когда он завоевал пер
вый разряд. Шли годы, не забы
валось это увлечение. Как и пре
жде, шахматная литература, все 
новинки наиболее интересных со
стязаний у Голубенко стоят впере
ди других книг. И поэтому, когдг 

приходишь к нему домой, не надо 
спрашивать хозяина о его самом 
большом увлечении. Сразу стано
вится ясно—шахматы. 

Впрочем, шахматами в обжим 
ном цехе увлекаются очень мно
гие. Шахматы—это один из ви 
дов спортинвентаря, о покупке 
которого не приходится долго мо
лить. Прошлой зимой во время це 
ховой спартакиады выяснились 
наиболее сильные шахматисты. 
Ими оказались т. Кошелев, ме
ханик цеха, т. Москаленко, на
чальник смены, т. Аверин, маши
нист слитковоза, т. Колосов, вы
рубщик адъюстажа. Но первое 
место все-таки за слесарем Викто
ром Голубенко. 

Правда, его «противники» гро
зятся: 

— Победить можем. 
И их угрозы не напрасны: шах

матисты используют каждый сво
бодный час. Виктору приходится 
нелегко, ведь он еще учится в ве
чернем институте, но однако он 
не собирается сдавать своих пози
ций. 

В. Н И К И Ш А Н О В , 
секретарь бюро ВЛКСМ 

обжимного цеха. 

Кинематографисты студии „Дефа 
в Магнитогорске Когда на экранах замелькает 

новый фильм, поставленный не
мецкими кинематографистами Ан
дреем и Аннели Торндайк, уча
щиеся школы рабочей молодежи 
Xi 2 лудильщик Павел Пушка-
рев, гаэоспасатель Владимир 
Алонцев, связист Анатолий Колу-
паев на нескольких кадрах вдруг 
увидят себя, . 

Да—да, это они! Вот, волнуясь 
немножко, как обыкновенно волну
ются на экзаменах, берут из 
белых рядов б и л е т о в один, 
повторяя про себя: «Хоть бы до
стался самый счастливый, тот, что 
лучше всего знаю». На другом 
кадре они, склонившись над сто
лом, набрасывают краткие тезисы 
для ответа, решают задачи, выпол
няют лабораторные работы. И, на
конец,—четкие, уверенные отве
ты, которые, судя по всему, нра
вятся и учителю, и ассистенту. 

Как удалось схватить такой мо
мент? Впрочем, это уже разговор 
о некоторых «секретах» кинемато
графистов. О съемке, конечно, зна
ли педагоги, а ученикам не сооб
щали, чтобы не было у них лиш 
него волнения, чтобы держались 
просто и естественно, как обычно. 

Так же незаметно, никого не 
спокоя, были проведены съемки 

и в читальном зале: аппараты ра
ботали бесшумно, поэтому совер
шенно не привлекали внимания 
тех, кто пришел сюда позанимать
ся, почитать новинки, появившие
ся на книжных полках. 

ПЕВУНЬИ ИЗ молочно-овощного 
Есть у нас на центральной 

усадьбе клуб, неплохое зда
ние, просторное. Одно плохо: 
когда бы ни проходил мимо, 
тихо там, спокойно, не слышно 
ни песен, ни пляски, молодежь 
сюда редко заглядывает, разв:1 

только на лекцию, беседу, со
брание соберутся. 

Такое запустение объясня
ется одним, нет у нас музы 
кального руководителя. А ка
кое веселье без музыки. И все 
таки как-то наших девушек 
взяло зло, ведь песни у нас 
любят и голосистых много. 
Идут другой раз молодые дояр 
ки, поют гак, что заслушаешь
ся. Но голоса девушек из ком-
сомольско-мол одежной брига

ды молочнотоварной фермы 
всегда выделипгь среди других. 
Здесь собрались первые запе 
валы сестры Мария и Зоя Три
фоновы, Лидия Алукеева, Ма
рия Лидовская. Посовета ва
лись мы с ними, поговорили и 
решили устроить вечер отды 
ха. Разучили русскую народ
ную песню «А я по лугу», 
песни «На полевом стане», 
«Ландыши». А Маша Лидов
ская сочинила частушки на 
местные темы, они всегда так 
нравятся аудитории. 

Две недели шли репетиции, 
собирались дома после десяти, 
одиннадцати часов вечера и 
пели. Когда молодежь узнала, 
что доярки готовят концерт, 

появились еще добровольцы-
«артисты». Свинарка Алек
сандра Султанова предложила 
выступить с акробатическими 
номерами. 

И концерт удался. Все вы
ступления проходили с каким-
то особенным подъемом. Обош
лись без музыки. И все же де
вушки вздыхали: ведь куда бы 
лучше звучали песни под ак
компанемент баяна. Как ну
жен в совхозе музыкальные 
работник, был бы он в совхо
зе, легко можно было органи 
зовать хоровой кружок, тан
цевальный, кружок вокали
стов. Л. МАМАЕВА, 
заведующая а/ротехнической 

лабораторией МОСа. 

При/черная тематика 
Б Е С Е Д НА И Ю Н Ы 9 6 0 г о д а 

I. От б р и г а д — К предприятиям вания бригад и ударников K O M M V -

коммунистического труда 
II л а н: 

1. Значение соревнования за 
звание бригад и ударников комму
нистического труда в борьбе за 
успешное выполнение семилетнего 
плана. 

2. Роль движения бригад и 
ударников коммунистического тру
да в воспитание людей. 

3. Трудящиеся 3-го блюминга и 
листопрокатного цеха № 2—ини
циаторы борьбы за звание коллек
тивов коммунистического труда. . 

Л и т е р а т у р а : 
Н. С. Хрущев — «Созидатель

ным трудом крепить дело мира, 
обеспечить победу в экономиче
ском соревновании с капитализ
мом» (Выступление на Всесоюз 
ном совещании передовиков сорев
нования бригад и ударников ком
мунистического труда 28 мая 
1960 года). 

Приветствие Центрального Ко
митета участникам Всесоюзного 
совещания передовиков соревно-

нистического труда. «Правда» 2$ 
мая 1960 года. 

Местный материал. 
I I . Дню металлурга—достойную 

встречу. 
П л а н : 

1. Роль черной металлургии в 
развитии народного хозяйства 
СССР. 

2. Социалистические обязатель
ства цеха, участка, бригады в 
честь Дня металлурга. 

3. Успешное выполнение при
нятых обязательств — дело чести 
каждого коллектива. 

Л и т е р а т у р а : 
Ко Дню металлурга — журнал 

«Агитатор». № 12, 1959 г. 
Местный материал. 
I I I . 1 июня — Международный 

день защиты детей. 
П л а н : 

1. Забота о здоровья и счастьи 
детей в Советском Союзе и странах 
народной демократии. 

, 2 . Положение детей в капитали
стическом лагере. 

3. Борьба за счастье детей — 
это борьба за мир во всем мире. 

Л и т е р а т у р а : 
1. Решение V сессии Верховно

го Совета СССР. 
2. Материалы журнала «Работ

ница» Ш 5, 1960 г, 
3. Местный материал. 
IV . Выполнить план первого по

лугодия — важнейшая задача 
коллектива каждого цеха, участка, 
бригады. 

П л а н : 
1. Выполнить план первого по

лугодия — дело чести всего кол
лектива металлургов. 

2. Как бригада, участок, цех 
выполняют план первого полуго
дия и свои социалистические обя
зательства. 

3. Решительно устранять недо
статки, мешающие выполнению 
плана и социалистических обяза
тельств. 

Л и т е р а т у р а : 
Местный материал. 

Заводской партийный комитет 

Работников киногруппы студии 
«Дефа» Германской Демократиче
ской Республики в течение не
скольких дней можно было встре
тить на седьмой домне в бригаде 
Леонида Рябцева. Доменщики уже 
привыкли к тому, что за их спи
нами ведется кропотливая работа: 
щелкают затворы аппаратов, ми
гает свет осветительных приборов. 
У каждого своя работа, каждый 
занят своими делами. 

—Это очень удобно для нас,— 
замечает Аннели Торндайк. — По
жалуй, мы впервые сталкиваемся 
с таким фактом. Обычно наших 
операторов, ассистентов смущало 
то, что некоторые или черезчур 
старались позировать, постоянно 
оглядываясь на объектив, другие, 
наоборот, вели себя скованно. 
А здесь рабочие держатся очень 
спокойно, с каким-то особенным 
чувством достоинства, не обращая 
никакого внимания на съемку. Это 

ладевают новой техникой. Их не 
страшат самые сложные автома
тические приборы. 

— В Магнитогорске, — говорят 
немецкие кинематографисты, —у 
нас есть возможность показать, 
какое облегчение несет человеку 
автоматизация производства. Со
ветский человек не боится безра
ботицы и поэтому все новое при
нимает так тепло. 

Понравился немецким друзьям 
сам город, его окрестности. Вот 
уже несколько воскресений выез
жают они за город, в места, облю
бованные магнитогорцами для от
дыха. Андрей Торндайк сам заяд
лый яхтсмен с удовольствием про
вел несколько часов на Урале с 
теми, кто заражен этой же стра
стью. 

Съемки Магнитогорска—только 
небольшая часть огромной кинема
тографической эпопеи, которая 
должна показать мощь и силу 

безусловно придает фильму естест
венность, н епос редс тве н н о стъ. 

Несколько моментов предпола
гается еще запечатлеть во Двор
це культуры металлургов, в листо
прокатном цехе IN5 3. Закончена 
съемка работы заводской комиссии 
содействия учащимся, на которой 
как раз в тот момент заслушива
лись начальники цехов тт. Дорого-
бид и Педос, рассказывающие о 
перспективах развития обучения в 
их цехах. 

Почему столь длительная съем
ка производится именно в Магни
тогорске? Это не случайно. На 
городе металлургов можно особен
но ярко показать героику созида
тельного труда советских людей, 
которые среди голой степи могли 
воздвигнуть такой металлургиче
ский гигант. 

Среди наших сталеваров, домен
щиков, прокатчиков, электриков 
очень много людей артистически 
овладевших своей профессией, их 
труд — творческий, новаторский, 
они несут новые идеи, быстро ов-

страны Советов, ее замечательных 
людей, воистину творящих чудеса. 

Чтобы заснять этот фильм, нуж
но проделать огромную работу, 
поэтому киногруппа разделилась 
на две части. Андрей Торндайк 
сейчас в Казахстане. Дальше его 
путь лежит в Пилений Тагил, 
Омск, Кузбасс, Н о в о с и б и р с к , 
Братск. 

Фильм обещает быть очень ин
тересным, ведь супругов Торндайк 
советский зритель знает как по
становщиков замечательных филь
мов « О п е р а ц и я «Тевтонский 
меч», «Отдых на Зильте», «Виль
гельм Пик». 

В работе над фильмом прини
мают участие немецкие и совет
ские кинематографисты, операто
ры Рейте Нейман, Александр Ко
четков, который прославился сво
им мастерством на съемках в 
Антарктике. 

А. Б О Г А Ц К А Я . 
На снимке: рабочий момент 

съемок в школе рабочей молоде
жи N3 2. Фото Е. Карпова. 

Редактор В. М. Щ И Б Р Я . 

Сегодня и завтра в кино 
Д О М К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л Л У Р 

Г О В (правый берег): «Золотая 

симфония». 

К И Н О Т Е А Т Р « Д Р У Ж Б А » : сегод

ня «Катя-Катюша», 2 июня 

«Поднятая целина» (II серия) . 

К И Н О Т Е А Т Р « К О М С О М О Л Е Ц » : 

«Человек меняет кожу» (II се

рия). 

К Л У Б Ж Д Т : «Черноморочка». 

К И Н О Т Е А ^ « М А Г Н И Т » : «От
верженные (I и II серии), «Но
чи Кабирии», «Рапсодия». 

Партком завода выражает 
глубокое соболезнование секре
тарю партийной организации 
отдела детских учреждений 
комбината З А Х А Р О В О Й Л ю д 
миле Александровне по поводу 
преждевременной смерти ее 
мужа З А Х А Р О В А Николая 
Михайловича. 
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